

## **Wettbewerb „über den Zaun musiziert“**

### **Einleitung**

Der Dachverband „Koordination Musikbildung Aargau (KMA)« feiert im Jahr 2022 sein 25-jähriges Bestehen. Er setzt sich ein für einen angemessenen Platz der Musikbildung in der gesamten Aargauer Bildungslandschaft. Mit dem Wettbewerb rufen wir unsere Mitglieder dazu auf, sich nicht nur auf organisatorischer Ebene, sondern auch auf der Ebene des alltäglichen Musizierens zu vernetzen und für einmal „über den Zaun“ zu musizieren oder bereits vergangene Projekte mit regionaler Ausstrahlung präsentieren. Zum Beispiel: Eine Klasse übt in der Musikgrundschule eine harmonische Begleitung zu einem Chorlied ein. Oder die Jugendmusik spielt auf zur Instrumentenvorstellung an einer Musikschule. Oder – aber nein, wir wollen hier in der Ausschreibung nicht schon alle guten Ideen vorwegnehmen.

Die Feierlichkeiten zum 25-jährigen Bestehen der KMA finden am Tag der Musik, Dienstag, 21. Juni 2022, statt. In diesem Rahmen wird auch das Siegerprojekt prämiert werden. Der Durchführungsort ist zurzeit noch in Verhandlung.

### **Projekt**

Die eingereichten Projekte sollen möglichst viele der nachfolgenden Aspekte berücksichtigen:

- Vielfalt und Anzahl an beteiligten Akteuren (Art der Vereine, Ethnisch, musikalischer Background, andere)
- Einbezug verschiedener Altersgruppen
- grosse Sichtbarkeit, Resonanz in der Öffentlichkeit
- hörbares Bildungsergebnis
- nachhaltiges Projekt
- Kreativität und Innovation

Die Einreichung umfasst einen Projekt-Beschrieb und eine Projektdokumentation der Umsetzung. Der schriftliche Projektbeschrieb umfasst folgende Punkte:

- Trägerschaft
- Umschreibung des Projektes (max. 2 S. A4 + Beilagen)
- Ziele
- eingebundene Akteure und Zielgruppen
- (Budget, Finanzierung: evtl. wird es kein Budget geben, wenn z.B. die Beteiligten das Projekt kraft ihrer Funktion planen und durchführen)
- Kontaktadresse

In der Dokumentation soll dargelegt werden, wie die Umsetzung realisiert wurde und welche Resultate in Bezug auf die oben genannten Aspekte zu verzeichnen waren. Die Form der Dokumentation richtet sich nach der Art des Projektes und kann verschiedene Medien und Kommunikationsmittel beinhalten. Die Dokumentation dient als Grundlage für die Beurteilung. Projektbeschreibung und -dokumentation werden elektronisch an das Sekretariat der KMA eingereicht: [info@kmaargau.ch](mailto:info@kmaargau.ch)

### **Präsentation/Prämierung**

Die drei besten Projekte werden zur Präsentation am Tag der Musik eingeladen. Alle eingereichten Projekte werden auf der Webseite der KMA präsentiert.

Die Präsentation erfolgt in der Form eines Videos, eines Kurzreferates bzw. im Idealfall eines Live-Auftritts.

### **Termine**

**Eingabefrist: 30. April 2022:** Benachrichtigung über Prämierung: spätestens 23. Mai 2022

**Prämierung: 21. Juni 2022 – Tag der Musik, ab 18.00 Uhr**

### **Teilnahme**

Berechtigt zur Teilnahme sind Mitglieder der in der KMA vernetzten Verbände und Institutionen:

- Aargauischer Kantonalgesangverein AKB
- Fraktion Musik des Aargauer Lehrerinnen- und Lehrerverbands alv
- Aargauischer Musikverband AMV
- Instrumentallehrpersonen an Aargauischen Mittelschulen IAM
- Jugendmusik Aargau
- Schweizerischer Musikpädagogischer Verband, SMPV Sektion Aargau
- Verband Aargauer Musikschulen VAM

Akteure, die noch nicht Mitglied im entsprechenden Verband sind, sind als Neumitglieder in den jeweiligen Verbänden herzlich willkommen.

Über den Wettbewerb wird keine Korrespondenz geführt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.